

A TRAVÉS DE LA VENTANA

Si uno se acercaba a la ventana, con sumo cuidado de no despertar a los vecinos, por supuesto, podía observar, de forma casi completa, a todos y cada uno de los ciudadanos. Incluyendo así sus virtudes y habilidades, a veces ocultas por los miedos e inseguridades, pero habilidades después de todo.

"Las fiestas brillarían más si dejásemos de lado nuestras desconfianzas" -fue lo que, al asomarse, Julio, actual alcalde del municipio de Cahdit por el día y camarero en el bar de abajo por la noche, pensó.

Era consciente de todo el sobre esfuerzo que debía hacer si quería triunfar en las próximas celebraciones de verano y, por ende, ser reelegido en las futuras elecciones, las cuales parecían acercarse a más velocidad conforme pasaban los días.

Recordaba, con una angustia en el pecho, cómo le habían informado de la fecha límite para terminar de prepararlo todo, y muy a su pesar esa fecha estaba demasiado cerca.

Mientras cavilaba sobre ello, algo se le pasó fugazmente por la cabeza, parecía una locura y su filtro lo descartó rápidamente, sin embargo, gracias a no se sabe que, le prestó más atención que en un principio porque... ¿y si esta vez no lo hacía él solo?

Podía parecer una locura teniendo en cuenta la actitud de su gente con todo lo referido a colaborar, pero y si..., y esta vez sí que le pareció una verdadera barbaridad, ¿y si lo único que hacía falta era una buena motivación? A fin de cuentas, sus increíbles capacidades de liderazgo eran bien conocidas y por primera vez en años, se sintió lo suficientemente confiado como para intentar algo nuevo.

Estos pensamientos fueron solo el principio de su campaña.

Los golpes que despertaron a Javier fueron los mismos que le quitaron el sueño a María, así como a Pedro, a Juan, a Celia... y en general, a todos los vecinos. Cuando el ruido terminó siendo más fuerte que sus ganas de dormir, se vieron obligados a abandonar sus acogedoras camas y recorrer el camino hacia el origen del sonido.

La plaza.

La majestuosa fuente se imponía sobre todos los ciudadanos, los cuales ya habían dejado de lado las ganas de quejarse para sustituirlas por un asombro reflejado en sus abiertas bocas.

Juan se encontraba, brocha en mano, en lo alto de unas escaleras en equilibrio gracias a solo Dios sabe que, terminando de dar los últimos retoques al pico final.

Notando a su recién levantado público, el alcalde dejó caer la brocha provocando así una mancha blanca en las piedras que adornaban el lugar.

La primera en preguntar fue Celia

- ¿Qué es todo esto? -inquirió, aferrándose a su bata de estar por casa al sentir una corriente de aire, la misma que provocó un desequilibrio en las escaleras de Julio, que a punto estuvo de caer de no haber sido por los reflejos de Pedro.

- ¿Necesitas ayuda? -Pedro fue más práctico, ya suponía los motivos de su alcalde y prefirió saltarse las preguntas preliminares. La sincera sonrisa de este último fue el único incentivo que su gente necesitó para recoger la brocha y ponerse manos a las obras.

Horas más tarde, la fuente se convirtió en el menor de sus problemas, dejando paso a una transformación total del municipio, ya que, después de llegar a un acuerdo sobre quien iba a hacer cada cosa, consiguieron acabar el redecorado en menos tiempo del esperado y es que,

si alguien se hubiese acercado a la ventana esta vez, hubiese podido observar a mucha gente unida, por una sencilla causa como la de preparar unas fiestas. Sin más conexión aparente que la de haber tenido la casualidad de nacer o de haberse mudado al mismo lugar, desconociendo que esa casualidad de compartir lluvias, suspiros, cumpleaños, felicidades, bodas... puede unir mucho más que cualquier otro vínculo.

Y quizás por eso, solo quizás, cuando los primeros rayos de sol dieron paso a la madrugada del día esperado, una sonrisa adornaba las caras de toda la gente, no porque había llegado, al fin, el verano, sino porque por primera vez en muchos días habían vuelto a compartir tiempo, compañerismo y objetivos.

Juntos.

Como ciudadanos.

Seudónimo: Aris C.

Categoría: Juvenil